

Denuncia Amnistía Internacional la tortura y asesinato de niños

LONDRES, 13 de octubre (EFE, Latin-Reuters y UPI).— En "uno de los informes más terribles que hemos publicado". Amnistía Internacional dio a conocer más de cien casos de niños que han sido arrestados, torturados y asesinados por motivos políticos en Chile, Argentina, República Centroafricana, Sudáfrica, In-

donesia, Etiopía y la Unión Soviética.

La investigación, publicada aquí "después de un cuidadoso estudio sobre la información existente acerca de la situación de niños y adolescentes, hijos de perseguidos políticos", concluye con un llamado de atención sobre "los alcances de la cruel-

dad contra los menores".

Entre los casos detallados en el reporte destaca el de Simón Riquelo, quien tenía 20 días de nacido cuando su madre fue arrestada en Buenos Aires, en julio de 1976. La mujer fue trasladada ilegalmente a una cárcel en Uruguay y el niño desapareció.

En Santiago de Chile, en 1975, relata el texto de AI, una niña de tres años fue torturada frente a su madre para que ésta revelara el paradero de su marido, un dirigente sindical.

En el Imperio Centroafricano murieron durante los últimos años del gobierno del recién despedido Bokassa I entre 50 y cien niños, hijos de opositores políticos. En Etiopía fueron asesinados, entre 1977 y prin-

cipios de 1978, unos cinco mil estudiantes.

Esta situación es particularmente grave en Indonesia, señala AI, donde millares de niños han pasado toda su vida en prisión, al lado de sus padres, arrestados por su militancia política.

En cuanto a la Unión Soviética, se denuncia la desaparición de una niña, Olga Kheifet, cuyo padre fue apresado por escribir textos disidentes y enviado a Siberia.

"Durante el Año Internacional del Niño —destaca el documento de AI— no se ha prestado ninguna atención a la responsabilidad que tienen los gobiernos de proteger de estos abusos a sus ciudadanos más jóvenes".

EL UNIVERSAL

Denuncia "Amnistía Internacional"

A Niños de 21 Países se les ha Torturado

LONDRES, 13 de octubre (EFE).— La organización Amnistía Internacional denunció hoy sábado en Londres los casos de 35 niños de veintiún países, entre ellos Argentina y Chile, que fueron sometidos a torturas e, incluso, asesinados, como resultado de persecución política, racial o religiosa por sus gobiernos.

Estos casos se incluyen en un informe titulado "Niños" que Amnistía Internacional editó con motivo de la "semana de los prisioneros de conciencia", del 14 al 21 de octubre.

El informe dedica especial atención a cientos de niños que fueron muertos o puestos en prisión durante los últimos tres años.

En casos individuales, se cita el de una niña de tres años que, según su madre, fue torturada en Chile en 1975 para conseguir que ésta dijera el paradero de su esposo, un sindicalista chileno.

El bebé Simón Antonio Riquelo, desaparecido en Argentina, figura también en el informe, el cual afirma que el niño, de 20, estaba con su madre cuando ésta fue arrestada. La madre fue trasladada ilegalmente a una prisión de Uruguay, pero del bebé no volvió a saberse nada.

La muerte de entre 50 y 100 niños en el Imperio Centros en Etiopía durante el "terror rojo", entre diciembre de 1977 y febrero de 1978, son puestas también de relieve por el informe.

Igualmente figura el caso del Olga Kheifets, de la Unión Soviética, separada de su padre cuando éste fue enviado al exilio en Siberia.

El informe denuncia que en varias partes del mundo, como Indonesia, existen niños y jóvenes que han pasado virtualmente toda su vida en prisión o campos de concentración, sufriendo vejaciones y torturas.